



Tag der Einsatzorganisationen in Turnau

Alljährlich finden seitens des Zivilschutzverbandes Steiermark zwei Aktionstage "Tag der Einsatzorganisationen" in der Steiermark statt. Am Samstag, dem 25.09.2010, zeigten die Einsatzorganisationen in Turnau auf dem Sportplatzgelände ihr Können auch bei widrigen äußeren Bedingungen. Mehr als 1.000 Besucher ließen es sich nicht nehmen, den spektakulären Darbietungen (von COBRA, Bergrettung, Rotes Kreuz, Bundesheer, Feuerwehr und viele andere mehr) beizuwohnen. Beim abschließenden Fest im Rüsthaus Turnau konnten die Vorführungen ausgiebig analysiert werden.



Neues LFB-A für die Feuerwehr Thörl

Die Feuerwehr Thörl hat im Jahr 2010 ein neues LFB-A bekommen. Es handelt sich dabei um einen Mercedes Benz Atego 1226 AF mit einer Leistung von 255 PS. Aufgebaut hat dieses Fahrzeug die Firma Walser aus Vorarlberg. Dieses Fahrzeug wird für Brandeinsätze sowie technische Einsätze eingesetzt. Die Besatzung ist 1:8. Damit wird die Schlagkraft und die Zuverlässigkeit der FF Thörl deutlich gesteigert.



Landesleistungsbewerb in St. Magarethen – FF St. Ilgen erfolgreich

Nach einer Durststrecke von vier Jahren (Vorau 2006) konnte die Wettkampfgruppe der FF St. Ilgen wieder einen Stockerlplatz erringen. Mit einer Zeit von 46,11 wurde die Gruppe in der Klasse Silber B hinter den Feuerwehren Hierzenriegl und Pusterwald hervorragender dritter. Im Parallelbewerb konnten sie an die Leistungen der vergangenen Jahre nicht anschließen und belegten nur den undankbaren 4. Rang. Als krönenden Abschluss konnte die Feuerwehr St. Ilgen noch einen der drei gespendeten 500 EUR Gutscheine der Steiermärkischen Sparkasse mit nach Hause nehmen.



Nachruf E-ABI Josef Pözl

Am 16. März 2010 ist EABI Josef Pözl im 87. Lebensjahr verstorben. EABI Pözl hat Kameradschaft vorgelebt und war stets ein Vorbild für die Feuerwehren des Abschnittes Aflenz. Die Steirischen Feuerwehren, besonders die Feuerwehren des Abschnittes Aflenz, werden EABI Josef Pözl stets ein ehrendes Gedenken bewahren.



Firma Holosch (FF Aflenz) Auszeichnung als feuerwehfreundlicher Arbeitgeber 2010

Die Firma Holosch wurde am 16. September 2010 neben 29 weiteren Betrieben der Steiermark die Auszeichnung zum "Feuerwehfreundlichen Betrieb" überreicht. Ausgezeichnet wurden Betriebe, die ihre Feuerwehren in besonderer Form unterstützen und ihren Mitarbeitern für den Dienst in der Feuerwehr jederzeit bereitwillig frei geben. Der Festakt vom Landesfeuerwehrverband, der Wirtschaftskammer und der Landesregierung fand im Weißen Saal der Grazer Burg statt. Der Familienbetrieb Holosch unterstützt die örtliche Feuerwehr nicht nur finanziell sondern vielmehr personell tatkräftig. So üben die beiden Geschäftsführer DI Robert und Leo Holosch seit über 25 Jahren tatkräftig den Feuerwehrdienst aus. Überreicht wurden die Auszeichnungen vom Landesfeuerwehr-Kommandant LBD Albert Kern, Landeshauptmann Mag. Franz Voves und Wirtschaftskammerpräsident Mag. Ulfried Hainzl.



Fernsehauftritt Land Rover der Feuerwehr Etmisli bei „Schatten der Erinnerung“

Am 28.05.2010 konnten wir das KLF-A Land Rover der Feuerwehr im Fernsehen bewundern. Bei dem TV-Heimatdrama „Schatten der Erinnerung“ kam er groß zum Einsatz. Die Schauspieler Julia Stemberger und Thure Riefenstein benützten unser KLFA um den Unglücksort zu erreichen. (Foto: www.cinema.de; www.daserste.de)



Großübungen der Feuerwehr Graßnitz

Die Feuerwehr Graßnitz hat sich im neuen Übungskonzept auf Großübungen und gefährdete Objekte konzentriert. Es werden dazu Feuerwehren aus dem ganzen Abschnitt eingeladen daran teilzunehmen. Diese erhalten dadurch die Möglichkeit das Einsatzgebiet der Feuerwehr Graßnitz und die gefährdeten Objekte kennenzulernen.



Gründung BTF Pengg am 04.11.2010

Am 04. November 2010 wurde die BTF Pengg in Thörl gegründet. Das Neue Kommando ist HBI Erich Baumgartner und OBI Christian Aschacher. Wir wünschen der jungen Wehr viel Erfolg und einen guten Start.

